

## Pfann Robert

---

**Von:** gundula.reuter@online.de  
**Gesendet:** Montag, 17. Juni 2013 23:13  
**An:** Pfann Robert; klaus-pfann@t-online.de; hutfleszwolf@aol.com;  
info@peterweidner.de; a.-w.scharff@t-online.de  
**Cc:** Schatz Alexander, Rektor Schule  
**Betreff:** Schulsportplatz Gemeindezentrum

Leider habe ich Probleme mit der Übertragung der Bilder - gerne stehe ich bei einer Begehung des Sportplatzes zur Verfügung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pfann, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende,

nachdem die Realisierung der grünen Mitte vom Gemeinderat abgelehnt wurde, möchte ich auf die marode Situation des Sportplatzes aufmerksam machen und die Sanierung beantragen.

Ich sehe Verletzungsgefahren / Missstände wie folgt:

1. Weitsprung Absprungbalken - Bilder s. Anlage unter Punkt 1

Der Balken ist vertieft, d. h. beim Absprung tritt man nach unten, anstatt auf ebene Fläche.

Weiterhin sind die vorhandenen Balken nicht mehr passend und sie rutschen.

Auch sind die Balken durch nicht mehr dichte Abdeckungen im Laufe der Zeit marode geworden.

2. Weitsprunggrube - Bilder s. Anlage unter Punkt 2

wie schon wiederholt auch im Gespräch mit Ihnen betont, muss der Sand aufgefüllt werden, dass dieser ebenso hoch ist, wie die Laufbahn. Auch sollte aus hygienischen Gründen über eine Abdeckplane nachgedacht werden.

3. Tartanbahn - Bilder s. Anlage unter Punkt 3

Auf der Laufbahn klafft mittlerweile ein ca. 60cm langes und ca. 20cm breites Loch. Weiterhin zieht sich die Schadstelle durch einen großen Teil der Laufbahn.

Seitlich ist ebenfalls ein Stück Hartbahn abgeplatzt.

4. Hartplatz - Bilder s. Anlage unter Punkt 4

Die ehemaligen Ausbesserungen auf den Hartplatz sind an den Nähten aufgeplatzt und es wächst bereits Unkraut. Weiterhin sind Unebenheiten zu sehen und auch die Bohrungen sind nicht wieder verschlossen worden.

Hier, wie auch auf der Laufbahn bilden sich im Laufe der Zeit Moosrückstände, die die Bahn rutschig machen und so ebenfalls eine Verletzungsgefahr darstellen.

-----  
Ein weiteres Thema: 100m Laufbahn

Bei der Vorstellung 2012 der grünen Mitte wurde auf meine Frage nach der zukünftigen Situation des Sportplatzes gesagt, dass zuerst der Sportplatz realisiert wird und dann weitere Maßnahmen verwirklicht werden sollten. Bei der Vergabe der Grundstücke im Zuge der Erweiterung des Kindergartens wurde nicht darauf Rücksicht genommen, dass hier schon die ersten Maßnahmen - die Aufgabe der 100m Laufbahn - vorgenommen wurden. Es würde die Möglichkeit bestehen, bei der Sanierung die Bahn in Richtung Schulsportplatz zu verlängern, um wieder auf die ursprüngliche Länge zu kommen.

Es besteht auch für jeden Bürger in Schwanstetten die Möglichkeit, das Sportabzeichen abzulegen.

Leider ist dies im Moment nicht für Jedermann möglich, so dass wir dies auch nicht in der Öffentlichkeit anbieten können.

Das Mail sende ich in Kopie an den Schulleiter Alexander Schatz.

Viele Grüße  
Gundula Reuter

SV Leerstetten - Leichtathletikabteilung -  
Sonnenstr. 2  
90596 Schwanstetten  
Ruf: 09170/8332